

先月号でお知らせしたとおり、学校の敷地内でも彼岸花が咲きました。登校中の子に声をかけるとその子が「先生、雲が雲が、」と空を見上げています。秋の雲にかわってきたことを感じたようです。だんだんと秋の気配が深まりだした今日この頃。1年折り返しの10月の始まりです。



** 9月の活動を紹介します! **

愛校作業 (9/4)

月末の運動会を念頭に、熊っ子・PTA・地域が一緒になっての熊ヶ畑小学校の愛校作業が行われました。大里正裕学校運営協議会会長のあいさつの後、運動場、中庭、講堂下の斜面等、普段学校職員だけでは行き届かない場所の草刈りや清掃などをしていただき、文字通り学校を愛する気持ちと汗とで、学校の環境を整備することができました。参加していただいた熊ヶ畑地区のみなさま、本当にありがとうございました。



今年も出動「熊っ子防災隊」(9/5・9/16)

9月に襲ってきた2つの台風。先生たちがその心配をしていた時、「熊っ子防災隊、やりましょう!」と子どもたちの声が。「気付き、考え、実行する熊っ子」のまさしく、自主の力。全員でてきばきと移動やら片付けやらを行い、瞬く間に台風への備えができました。

おかげで学校での被害は免れることができました。熊っ子防災隊の活躍に今年も感謝です。



《10月の主な行事予定》

- 5日(水) てんとう虫号来校
- 7日(金) ALT 来校
- 10日(月) スポーツの日
- 11日(火) 読書週間~28日
- 13日(木) スクールカウンセラー来校
- 14日(金) 鍛錬遠足(夜須高原記念の森公園)
- 17日(月) 人権週間 コーディネーション授業全学年
- 20日(木) 登校指導日
- 21日(金) ALT 来校
- 25日(火) SKYメニュー導入授業3・4年生
- 26日(水) オンライン英会話授業3~6年生
- 27日(木) クリーンアップ作戦 親子で学ぶ規範意識教室
- 28日(金) ALT 来校 クラブ活動
- 11/上旬 稲刈り
- 11/11 山田中校区3小学校研究発表会
- 11/17 山田中学校研究発表会

熊っ子・熊ヶ畑地区合同大運動会 (9/25)



晴天に恵まれた中、今年の大運動会を実施しました。練習期間中は残暑も厳しく心配しましたが、みんな練習に係活動に、そして本番にと全力で取り組みました。当日は見に来られた方にも感動を与える、良い運動会だったと思います。なによりも「やりとげた」という子どもたちの達成感のある表情が、成功を物語っていました。

保護者の皆様には当日までのご支援、本当にありがとうございました。



今回の運動会については、学校運営協議会でも熟議を重ね、「玉入れ」と「熊ヶ畑小唄・炭坑節」、そして「もうすぐ1年生・熊ヶ畑シルバースターズ(新敬老会員)」の3競技には地域の方も参加する、『熊っ子・熊ヶ畑地区合同大運動会』として実施することとしました。

熊っ子たちが話し合った今回の運動会のテーマの中には、「地域の方へ笑顔を届け」という言葉がありました。熊っ子たちの素敵な笑顔が、きっと保護者、地域の方々の笑顔にもつながるはず。熊ヶ畑を笑顔あふれる地域にしていこう、運動会もそのきっかけになればと願います。

新着ニュースです

- 1 登下校や来校を見守る校門の表札ですが、長年の風雪にも耐え続けた結果、破損がすみ、ついにこの夏、その役割を終えることとなりました。そこで、新たな仕様で表札を作成し、すでに校門に設置されています。今度の表札も熊ヶ畑小学校が刻む歴史の新たな証人となってくれることでしょう。
- 2 福岡県学校弘済会が募集する児童絵画展に2年生が出品をしていました。題は「わたしと先生」というものです。そのうちの作品が優秀賞を受賞し、先日、その表彰式を校長室で行い、賞状を授与されました。学校でも、時にすごい集中力を発揮する さんです。きっと絵をかくときもその力が出たことでしょう。よかったですね。

